

DESTITUCION DE GUSTAVO PETRO, UN COMLOT DE LA DERECHA CONTRA LA DEMOCRACIA Y LA PAZ CON JUSTICIA SOCIAL

Lo que teníamos en nuestros cálculos políticos se cumplió. Ayer, 19 de marzo, luego de reuniones con asesores, partidos y aliados políticos, el Presidente Juan Manuel Santos destituye a Gustavo Petro Urrego como Alcalde Mayor de Bogotá, desconociendo las recomendaciones de la CIDH que evitaría un daño irreparable y poniendo en grave riesgo los diálogos de paz que adelanta hoy.

Pero el daño se produjo y ya no hay vuelta atrás. Colombia tendrá que someterse a futuro a juicio internacional por su decisión política bajo débiles y falsos argumentos jurídicos, y que lo más seguro será condenada a restablecer los Derechos políticos de Petro y a cancelar del erario público (de todos los colombianos) una fuerte indemnización económica. Entonces, ¿quién pierde?, pues como siempre el pueblo y la democracia, que bien ultrajada y vilipendiada se encuentra.

Quienes confiaban que Santos acogiera las medidas cautelares de la CIHD se sienten engañados, quienes consideraban a Santos el “presidente de la paz y defensor de la democracia”, se han sentido defraudados, pues Santos ha demostrado su catadura de derecha, que no lo hace distinto a ninguno de los burgueses con los cuales compite en la actual campaña para reelegirse. ¿Cual Ultra Derecha?, son los mismos, todos son la derecha, la derecha reaccionaria, arbitraria y autoritaria que impone leyes y normas en contra del pueblo, que persigue, hostiga cualquier asomo de democracia; es una derecha, única, que solo con matices impone sus intereses de clase por encima del pueblo y sus organizaciones. La Tercera vía y el Centro no existen, son la misma derecha disfrazada, populista y demagoga.

¿Será que hay diferencias entre Uribe Vélez, Santos, Vargas, Ordoñez?, ninguna son de la misma calaña, juegan con iguales intereses: someter y atropellar a los sectores desposeídos para seguir acumulando sus riquezas y poder político. Queda plenamente demostrado que este gobierno y el Estado que dirigen a los colombianos son ilegítimos, aunque se sustenten en lo legal.

La destitución de Petro, como nuevo hecho político, amplía todos los argumentos que hemos sustentado para adoptar el Voto en Blanco como la mejor opción política en rechazo a la anti democracia y la falta de garantías de este Estado. Es más, consideramos que el movimiento progresistas que eligieron a Petro, en honor a todo lo sustentado contra la Procuraduría y ante instancias internacionales, **no**

deben presentar terna para el reemplazo y ante la convocatoria a nuevas elecciones para elegir Alcalde Mayor, **adoptar el Voto en Blanco** como expresión de resistencia a las medidas impuestas por las instancias de control y de justicia, y en correspondencia a la decisión de elevar a instancias internacionales la demanda por la defensa de los derechos políticos y democráticos del pueblo bogotano.

Ante toda esta ignominia de la democracia colombiana, por lo oprobioso del Estado colombiano, levantamos nuestra propuesta de ASAMBLEA NACIONAL CONSTITUYENTE POPULAR, construida y constituida desde el pueblo, con el pueblo y para el pueblo, que restituya derechos y garantías políticas, económicas y sociales en busca de la justicia social que tanto anhela el pueblo colombiano y al mismo tiempo podamos construir y dotar al país de una nueva Constitución Política que reemplace la de 1991, que ayude a eliminar la discriminación, la estigmatización, la opresión y la explotación a que nos quieren someter los países y gobiernos que se reclaman poderosos e intocables en el mundo.

Desde la Dirección Nacional del Movimiento por la Constituyente Popular-MCP-, llamamos a tod@s los bogotan@s y colombian@s, a no ser indiferentes con la suerte política, económica y social de Bogotá y sus gentes, ante la agresión fascista del Procurador General de la Nación Alejandro Ordoñez, el Presidente de la Republica y candidato a la reelección Juan Manuel Santos, los grupos económicos y partidos políticos de la derecha que apoyan el desconocimiento del derecho político a elegir y ser elegidos y por esa vía desconocer el voto popular que eligió a Gustavo Petro Urrego como Alcalde de Bogota; por lo que hacemos la invitación a trabajar por la unidad política y a movilizarnos como expresión de nuestra participación en la lucha política por el poder y alternativa de ser gobierno del pueblo y para el pueblo.

¡NO MAS SANTISMO, NI URIBISMO . . . ASAMBLEA CONSTITUYENTE YA!!!

***¡ESTUDIANTE, MUJER, OBRERO, CIUDADANO Y CAMPESINO ...
LA ASAMBLEA CONSTITUYENTE ES EL CAMINO!!!***

¡POR EL GOBIERNO POPULAR ... VOTAR EN BLANCO ES AVANZAR!!!

Bogotá, Marzo 20 de 2014

**MOVIMIENTO POR LA CONSTITUYENTE POPULAR-MCP-
SECRETARIA EJECUTIVA NACIONAL**